

## 総合的な学習の時間“収穫祭をしよう” 中学部

7  
月  
17  
日  
(水)

中学部では、勤労の喜びや達成感を感じてほしいというねらいで、職業の時間に育てた野菜や作った製品の売り上げの一部を余暇活動に使用する「収穫祭」を実施しています。計画や準備、当日の役割など、友達と話し合いながら自分たちで考え、1学期末はレクリエーションとおやつパーティーをすることになりました。

当日の準備では、自分が買いたいおやつを好きな店で買ったり、自分の役割（司会や挨拶）の練習をしたりしました。

本番では、レクリエーション「けいどろ」でたくさん汗をかいた後、カラオケ大会で大いに盛り上がり、好きなおやつを食べる時間はみんな笑顔いっぱいでした。友達と笑い合い、1学期の締めくくりに楽しい思い出ができたようです。

今後も学期末に「収穫祭」を予定しています。このような活動を通して、「仕事を頑張ったよかった」と達成感を得たり、「また次頑張ろう」と意欲につながったりすることを期待しています。また、将来の余暇活動を広げるきっかけにもなればと思います。2学期末も楽しい収穫祭ができるよう、みんなで力を合わせて作業を頑張っていきます。

日直



カラオケ大会!  
自分の好きな曲を披露!



好きなおやつを食べながら  
友達の歌を聴きました♪



おわりの挨拶  
「2学期も がんばりましょう!」

中  
学  
部